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本报讯（记者 石冠兵）3 月 15 日，
市委书记胡五岳主持召开市委常委会
会议，传达贯彻习近平总书记重要讲
话精神和全国两会精神。

市委常委史根治、方婷、丁同民、
赵文峰、王志宏、王自合、柏启传、楚雷
出席会议。市人大常委会主任王堃，
市政协主席刘保新，市人大常委会副
主任韩国全，副市长赵淑红、李海峰、
董 留 民 、卢 希 望 ，市 政 协 副 主 席 刘 瑞
红、张巍巍，市中级人民法院院长韩玉
芬列席。

会议传达学习了习近平总书记在
中央政治局会议、中央政治局第二十
八次集体学习、中央党校（国家行政学
院）中青年干部培训班开班式上的重
要讲话精神。会议强调，习近平总书
记的重要讲话高屋建瓴、思想深邃、内

涵丰富，对我们更好地统筹疫情防控
和经济社会发展、建立科学完备的社
会保障体系、加强青年干部培养工作
指 明 了 前 进 方 向 、提 供 了 根 本 遵 循 。
各级各部门要清醒认识经济社会发展
所面临的复杂形势和严峻挑战，准确
把握新一年党中央的政策导向和关注
重点，统筹抓好科技创新、产业转型、
乡村振兴、污染防治、民生保障等重点
领域工作，确保“十四五”开好局、起好
步 。 要 坚 持 以 人 民 为 中 心 的 发 展 思
想，聚焦“全覆盖、保基本、多层次、可
持续”目标，积极稳妥推进社会保障制
度改革，进一步织密社会保障安全网，
更好地满足人民群众多层次多样化需
求 。 要 发 扬 党 的 优 良 传 统 和 光 荣 作
风，始终坚守对党绝对忠诚的政治品
格；自觉用党的创新理论武装头脑、指

导实践、推动工作，做到真学真信、知
行合一；强化宗旨意识，用心用情用力
解决好群众“急难愁盼”的问题；培养
斗争精神、增强斗争本领，练就应对风
险挑战的真功夫；加强作风建设，以俭
修身、以俭兴业，永葆共产党人清正廉
洁的政治本色。

就贯彻落实好全国两会精神，会
议要求：一要提升政治站位，更加坚定
自觉地做到“两个维护”。从回望走过
的路中进一步提升政治判断力、政治
领悟力、政治执行力，更加紧密地团结
在 以 习 近 平 同 志 为 核 心 的 党 中 央 周
围，更加自觉地用习近平新时代中国
特色社会主义思想武装头脑、指导实
践、推动工作，以实际行动增强“四个
意识”、坚定“四个自信”、做到“两个维
护”。二要认真学习领会，切实把思想

和行动统一到党中央决策部署上来。
把学习贯彻全国两会精神特别是习近
平总书记重要讲话精神，作为当前和
今后一个时期的重大政治任务，与学
习贯彻党的十九届五中全会精神、总
书 记 视 察 河 南 重 要 讲 话 精 神 结 合 起
来，用心学习、用心体会、用心感悟，抓
好宣传、抓好宣讲、抓好解读，确保“十
四五”开好局、起好步，奋力谱写新篇
章。三要紧密联系实际，推动全国两
会 精 神 在 许 昌 落 地 生 根 、开 花 结 果 。
在深入学习的基础上，做好“结合”和

“转化”的文章，立足许昌工作实际，进
一步完善思路举措、突出工作重点、找
准载体抓手，把学习成果转化为干好
工作的务实成效，推动“智造之都、宜
居之城”建设取得新的更大成效。

会议还研究了其他事项。

胡五岳主持召开市委常委会会议

传达贯彻习近平总书记
重要讲话精神和全国两会精神

3月 15日，在位于长葛市产业
集聚区的驰诚电气股份有限公司，
员工正在生产线上对智能仪表产
品进行检测。该公司建设完成电
子电器检测仪表产业园项目后，可
进入国内气体环境监测行业前三，
预计实现年销售收入 4.8亿元。

本报记者 乔利峰 摄

涌泉河，是禹州市境内第二大
河。它发源于鸠山镇西大鸿寨山南
界岭，因源头泉水翻涌东流成河，故
名涌泉河。

禹州市西部箕山腹地，涌泉河
穿过大山蜿蜒东流。从鸠山镇政府
出发，沿 325 省道向西南方向行驶约
4 公里，就到了官寺村。该村在涌泉
河北岸，沿河上下游依地形而建，分
上官寺和下官寺。

如果不是翻开历史，当地都很
少人知道,在兰花山下，涌泉河畔曾
经存在一所抗日军政大学。战火纷
飞的年代，这个山脚下的小山村里
聚集了一批热血青年，他们在这里
学理论，练技能，唱红歌，为抗日战
争提供了有力的人才支撑。

眼望涌泉河水东流，77 年前那
个夏天，一群青年求学的场景，仿佛
就在眼前……

创办学校
涌泉河畔、古槐树下的军政干校

1944 年冬，王树声、戴季英等我

军高级将领奉命率部组成河南人民抗日
军挺进豫西，开辟抗日根据地，拯救受苦
受难的河南人民。这支抗日军由 6 个支
队组成，以张才千为司令员的第四支队
负责开辟禹（县）密（县）新（郑）登（封）一
带。

豫西抗日根据地建立以后，为适应
根据地日益发展的需要，解决由于根据
地发展而出现的干部不足问题，四支队
在禹西创办了一所抗日军政干部学校，
即豫西抗日军政大学第四分校，张才千
司令员任校长，四支队参谋长寇惠民担
任副校长，校址就设在禹西下官寺村白
家门。

在当时八路军豫西抗日独立支队领
导豫西人民开展轰轰烈烈的“倒地运动”

（即群众赎回灾荒年间贱价出卖的土地）
时，官寺村村民刘书占的父亲刘改华被
任命为“倒地主任”，村民刘仁义被任命
为官寺八路军临时保长。

“我父亲刘改华，没有文化不认识
字。当时把我父亲任命为‘倒地主任’，
创办豫西抗日军政大学第四分校时，没
有教学场地，没有教室，没有宿舍，我父
亲就帮忙找地方，安排宿舍。军政大学

教学的地方，就在官寺村白家门，这都是
我父亲给我口述的。”刘书占说。

1945 年 4 月下旬，全校师生在白家
门一棵叶芽嫩绿的古槐树下举行开学典
礼。会场墙壁上张贴着“欢迎有志青年
走革命大道!”“军政干校是培养马列主
义干部的熔炉!”“打倒日本帝国主义，建
立新中国!”等振奋人心的大幅标语。校
长张才千作了《目前形势和我们的任务》
的报告。当天中午，全校师生一起会餐，
欢庆禹西抗日根据地第一所新型的干部
学校正式开学。学校下设教务、警务、后

勤 管 理 等 部 门 ，学 校 编 为 5 个 队
（也叫区队），其中 100 余名年龄较
大的男生编为一、二、三队，10 余名
女生编为第四队，年龄较小的男生
编为青年队（第五队）。

豫西抗日军政大学第四分校
的学员除少数来自部队外，主要是
来自禹县、许昌、郏县、登封、鲁山、
宝丰等地的有志青年。

“那个老槐树我还有印象，原
来这里河道比较窄，老槐树就在岸
边长着。(下转第三版)

涌泉河畔育英才 红色精神励后人
——探访豫西抗日军政大学第四分校旧址

本报记者 孙江锋 文/图
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这是豫西抗日军
政大学第四分校校长
张才千当时的住处。

本报讯（记者 任萌）3 月 14 日，中
国 石 油 杯·许 昌 第 11 届 惠 民 团 车 节

（以下简称惠民团车节）在许昌职业
技术学院体育馆完美落幕。沐浴着
轻柔的春风，我市首场大型车展喜迎

“开门红”：3 天车展期间，40 多个品牌
偕 300 余款车型参展，累计订、购车辆
346 台，有力地推动了许昌车市的发
展。

本届惠民团车节由许昌报业传
媒集团、团车网联合主办，中国石油
许昌销售分公司总冠名。主办方携
合作伙伴现场送上好礼，吸引了众多
市民前来看车、买车。“到这次车展买
车，我感觉很值。我看中的新车不但
给出了低于平时 8000 元的优惠，还附
赠了主办方送出的购车大礼包。”3 月
14 日，家住建安区的刘先生在车展上

买 了 一 辆 新 能 源 汽 车 ，感 觉 十 分 开
心。

广大参展商对此次车展非常满
意。许昌恒旭红旗体验中心在车展
期间售车近 20 台，其总经理王德民兴
奋地说：“这次车展人气如此旺，并取
得这么好的销售业绩，说明市民的消
费信心已经恢复，这为我们完成 2021
年全年销售任务开了个好头。”

据悉，惠民团车节如今已连续成
功举办 11 届，在传递品牌价值、引领
汽车消费的基础上，正在成为带动许
昌车市发展的有效平台。为办好本
次车展，许昌报业传媒集团与团车网
强强联合，充分运用旗下优势媒体进
行全方位造势，对车展进行了立体化
传播，使更多消费者走出家门、踊跃
购车。（相关报道详见今日四版）

车展人气旺 销售业绩好

今年我市首场大型车展
喜迎“开门红”

新华社北京 3 月 15 日电中共
中央总书记、国家主席、中央军委
主席、中央财经委员会主任习近平
3 月 15 日下午主持召开中央财经
委员会第九次会议，研究促进平台
经济健康发展问题和实现碳达峰、
碳 中 和 的 基 本 思 路 和 主 要 举 措 。
习近平在会上发表重要讲话强调，
我国平台经济发展正处在关键时
期，要着眼长远、兼顾当前，补齐短
板、强化弱项，营造创新环境，解决
突出矛盾和问题，推动平台经济规
范健康持续发展；实现碳达峰、碳
中和是一场广泛而深刻的经济社
会系统性变革，要把碳达峰、碳中
和纳入生态文明建设整体布局，拿
出抓铁有痕的劲头，如期实现 2030
年前碳达峰、2060 年前碳中和的目
标。

中共中央政治局常委、国务院
总理、中央财经委员会副主任李克
强，中共中央政治局常委、中央书
记处书记、中央财经委员会委员王
沪宁，中共中央政治局常委、国务
院副总理、中央财经委员会委员韩
正出席会议。

会议听取了国家发展改革委、
中国人民银行、国家市场监管总局
关于促进平台经济健康发展的汇
报，听取了国家发展改革委、生态
环境部、自然资源部关于实现碳达
峰、碳中和的总体思路和主要举措
的汇报。

会议指出，近年来我国平台经
济快速发展，在经济社会发展全局
中的地位和作用日益突显。平台
经济有利于提高全社会资源配置
效率，推动技术和产业变革朝着信
息化、数字化、智能化方向加速演
进，有助于贯通国民经济循环各环
节，也有利于提高国家治理的智能
化、全域化、个性化、精细化水平。
我国平台经济发展的总体态势是
好的、作用是积极的，同时也存在
一些突出问题，一些平台企业发展
不规范、存在风险，平台经济发展
不充分、存在短板，监管体制不适
应的问题也较为突出。

会议强调，要坚持正确政治方
向，从构筑国家竞争新优势的战略
高度出发，坚持发展和规范并重，
把握平台经济发展规律，建立健全
平台经济治理体系，明确规则，划
清底线，加强监管，规范秩序，更好
统筹发展和安全、国内和国际，促
进公平竞争，反对垄断，防止资本
无序扩张。要加强规范和监管，维
护公众利益和社会稳定，形成治理
合力。要加强开放合作，构建有活
力、有创新力的制度环境，强化国
际技术交流和研发合作。要坚持

“两个毫不动摇”，促进平台经济领
域民营企业健康发展。

会议指出，要健全完善规则制
度，加快健全平台经济法律法规，
及时弥补规则空白和漏洞，加强数
据产权制度建设，强化平台企业数
据安全责任。要提升监管能力和
水平，优化监管框架，实现事前事
中事后全链条监管，充实反垄断监
管力量，增强监管权威性，金融活
动要全部纳入金融监管。要推动
平台经济为高质量发展和高品质
生活服务，加速用工业互联网平台
改造提升传统产业、(下转第三版)
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